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Avec l’hiver qui se pointe, la che�e de Tran si tion Qué bec, Jackie Smith, demande à la Ville
d’ouvrir un de ses édi �ces pour y abri ter des iti né rants.
Les anciens locaux du bureau d’arron dis se ment de La Cité-limoi lou, sur la rue Saint-joseph,
sont en par tie libres depuis le démé na ge ment des fonc tion naires dans l’édi �ce du YMCA, dans
Saint-roch. Pour Jackie Smith, il faut pro � ter de cet espace pour com bler les besoins qui sont
criants dans le quar tier.
« Les temps sont di�  ciles pour plu sieurs. L’iti né rance s’aggrave. On ne peut pas prendre le
risque que des gens meurent dans la rue alors qu’on a les clés d’un bâti ment libre et chau�é »,
a sou li gné l’élue de Limoi lou hier matin.
Depuis la fer me ture du Local, dans le quar tier, les besoins ne sont pas com plè te ment com blés
par la solu tion de rem pla ce ment pro po sée par la Ville et le CIUSSS, note Mme Smith. La Che -
mi née Noc turne au Café Ren contre pro pose 50 espaces alors que Le Local en o�rait 150, dit-
elle. Elle déplore aussi le manque de com mu ni ca tion avec les orga nismes sur le ter rain.
Claude Vil le neuve, chef de l’oppo si tion o� cielle, doute quant à lui que les espaces vacants
soient adap tés à rece voir ce type de clien tèle.
Il croit cepen dant que le maire a créé des attentes « super éle vées » sur l’iti né rance. « Le Café
Ren contre, c’est pas une mau vaise a�aire, mais c’est loin d’o�rir le même ser vice que Le
Local. »
La conseillère membre de l’exé cu tif res pon sable du dos sier, Marie pierre Bou cher, a répondu à
Jackie Smith que les locaux de la rue Saint-joseph ont été ana ly sés. « Ils s’avèrent inadap tés
pour répondre aux besoins », a-t-elle tran ché.
« Quant aux com mu ni ca tions avec les orga nismes, je peux aussi ras su rer Mme Smith : je suis
en contact continu avec eux ».
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TUNIS | Se défen dant de man quer d’ambi tion pour la Ville, le maire de Qué bec a accusé le chef
de l’oppo si tion de « bou gon ner », dans une deuxième manche du com bat que se mènent les
deux élus.

Bruno Mar chand a répli qué, hier, à Claude Vil le neuve, qui a�r mait dans nos pages qu’en
mis sion à l’étran ger, le maire rêve à des idées qui existent déjà à Qué bec.
« On ne s’attend [à] rien d’autre de l’oppo si tion. M. Vil le neuve bou gonne. C’est ce qu’il fait
depuis plu sieurs mois. Nous autres, on conti nue de tra vailler, on avance. On est construc tifs
», a laissé tom ber le maire lors d’un impromptu de presse orga nisé devant l’ambas sade du
Canada en Tuni sie.
TROP OU PAS ASSEZ AMBITIEUX
Le maire a assuré qu’il ne manque pas du tout d’ambi tion pour la Ville, contrai re ment à ce que
disent M. Vil le neuve et Jackie Smith, de Tran si tion Qué bec.
« C’est drôle ça, s’est-il amusé. Il y a à peine un mois, les mêmes per sonnes [me qua li �aient
d’ambi tieux]. C’est inté res sant, hein ? Une jour née, on est ambi tieux, et l’autre jour née, on ne
l’est plus du tout. Les gens me connaissent. Ça fait un an qu’ils me connaissent. Ils savent très
bien que j’aime cette ville. Je l’aime pro fon dé ment et je donne le meilleur de moi-même. »
Défen dant la per ti nence de sa mis sion, le maire Mar chand a réitéré qu’il y a beau coup à
apprendre des villes visi tées pour divers pro jets.
VILLENEUVE ET SMITH
À Qué bec, Claude Vil le neuve a regretté que la réponse de M. Mar chand à ses cri tiques
s’attaque à la forme plu tôt qu’au fond.

Les deux élus se lancent des piques depuis mardi
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« Je trouve que pour un maire qui se dit ouvert à la cri tique, qui dit qu’il n’a pas d’ego, il fait
de la poli tique de forme plu tôt que de fond », a-t-il répli qué.
Il réitère qu’il n’a pas cri ti qué la mis sion. « C’est impor tant, les mis sions à l’étran ger. Je le
cri ti que rais s’il n’en fai sait pas. J’ai remis en ques tion son degré de pré pa ra tion sur la mis sion
et son manque de connais sance sur ce que la ville fait. Je m’attends à plus du maire. »
Jackie Smith trouve que le maire gère mal la cri tique. « Ça fait par tie du pou voir. M. Mar chand
ne semble pas com prendre le rôle des oppo si tions qui est de faire avan cer les dos siers, mettre
les pres sions et dévoi ler les angles morts pour amé lio rer la situa tion. »


